

2024-10-15

## IECM instala grupo de trabajo para elección de jueces de la CDMX 2025

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/10/15/iecm-instala-grupo-de-trabajo-para-eleccion-de-jueces-de-la-cdmx-2025/>

El IECM realizará el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno este fin de semana. | IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que se instaló un grupo de trabajo que estará encargado de las actividades preparatorias para la organización y seguimiento de la eventual elección de los jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, que a nivel nacional serán electos 850 cargos totales.

En la próximas semanas el IECM se enfocará en el análisis, planeación y elaboración de proyectos respecto al diseño normativo y a las etapas que conformarán un eventual proceso electoral, ya que hasta el momento no existe un marco normativo federal ni local -en su totalidad- para que se celebre este proceso.

El órgano electoral informó que el grupo de trabajo estará presidido por el consejero César Ernesto Ramos Mega y conformado por las consejerías integrantes del Consejo General, quienes tendrán las atribuciones "atender, opinar, dar seguimiento y poner las actividades y proyecto para la preparación y organización del proceso electivo, además de remitir al Congreso local propuesta de reforma en material electoral" incluido el diagnóstico sobre la normativa interna que requiera una modificación.

IECM anuncia la instalación de una grupo de trabajo encargado de realizar el diseño normativo y enviar propuestas al Congreso local en material electoral (IECM)

IECM anuncia la instalación de una grupo de trabajo encargado de realizar el diseño normativo y enviar propuestas al Congreso local en material electoral (IECM)

Asimismo, el IECM recordó que en las acciones, actividades y sesiones relacionadas en este proceso no podrá participar representantes de los partidos políticos.

Ernesto Ramos Mega, quien presidirá el grupo de trabajo en el IECM de cara el proceso electoral, presentó un análisis sobre los retos que representará la elección al Poder Judicial en la Ciudad de México, desde las complicaciones logísticas, la cantidad de cargos, la papelería y los altos costos que podría representar la elección.

Una de las alternativas que propone el consejero del IECM para solucionar lo complejo que pueda resultar la composición de las boletas electorales, por la cantidad de nombres y cargos que serán electos, es que el Instituto Nacional Electoral (INE) haga uso de máquina de votación electrónico, aunque ello implica un alto costo y no radica el problema del tiempo que le costará al pueblo elegir a sus representantes en el Poder Judicial.